7.18.2016

Cerriteños celebraron las fiestas del Campesino

Redacción Cerrito El Periódico

En el año de 1965, durante el gobierno de Guillermo León Valencia, se estableció que el mes de junio se celebraría el día del campesino, un evento que desde



entonces ha buscado el reconocimiento de los campesinos y campesinas en el desarrollo económico, en la seguridad alimentaria y en la conservación de las tradiciones culturales rurales de nuestro país.

El Día del Campesino se celebra desde hace 46 años en Colombia. Junio es reconocido por el Gobierno Nacional como la fecha especial para hacer un reconocimiento a la labor del campesino como impulsor y generador de la riqueza agrícola en el país y sus esfuerzos por mantener alimentada a su población.

Es por ello que el pasado mes de junio se llevó a cabo la celebración de la Fiesta del Campesino en el municipio de El Cerrito, rindiendo un merecido homenaje a todos los hombres y mujeres que reivindican a diario las labores del campo.

La celebración tuvo lugar en tres zonas de El Cerrito: corregimiento de San Antonio, corregimiento de El Castillo y corregimiento de Carrizal.

. . .

Se contó con la visita del Alcalde Severo Reyes Millán, la Gestora Social Nubia Stella Llano y todo el gabinete municipal en el marco de un Consejo Comunitario, para escuchar las necesidades más sentidas de la comunidad y proponer posibles soluciones.

La Secretaría de Desarrollo Económico y Medio Ambiente, lideró esta celebración en la cual se contó con el apoyo de instituciones de carácter público y privadas, para dar a conocer servicios que apalancan el desarrollo rural. Hicieron presencia: el Banco Agrario, el Comité de Cafeteros, DAR Centro Sur - CVC- Buga, Mundo Mujer, Benemérito Cuerpo de Bomberos Voluntarios del Cerrito, quienes participaron a través de unos stand informativos e intercambiaron información con la comunidad respecto a problemáticas de sus corregimientos y buscando alternativas de solución.

Las fiestas fueron amenizadas con actos culturales, presentaciones artísticas a cargo del grupo de Teatro Cazamáscaras, dueto Sol y Luz, Academia de Baile Son Latino; además, con la intención de recuperar tradiciones y juegos populares, se llevó a cabo concursos de Trompo, Rana, Encostalados y una importante exposición de productos cultivados en las diferentes zonas para resaltar las bondades productivas y la dedicación de los Agricultores en sus actividades diarias.

Como premio a su permanencia en el campo y aporte a las unidades productivas, se entregaron sesenta (60) Kits que contenían: Bomba Fumigadora de espalda, Fertilizantes foliares y paquetes de semillas, distribuidos de a veinte (20) por cada evento. La entrega fue a través de distintos concursos donde la comunidad participó activamente quedando muy a gusto con los premios entregados que son de gran utilidad para ellos.

En el desarrollo de los tres eventos se llevó a cabo un compartir de alimentos, atendiendo aproximadamente a mil doscientas (1.200) personas de la comunidad, donde se pudo disfrutar de exquisitos platos de la comida típica de nuestra región.

Para la Administración Municipal y la Secretaría de Desarrollo Económico y Medio Ambiente, es importante continuar con esta labor de homenajear al sector Campesino del municipio y reconocer la importancia del trabajo que desempeñan a diario como motor de desarrollo de la localidad.

PUBLICADO POR PUBLICACIONES EL PERIÓDICO EN 15:12

